


<p>Исх. № От 28.06.2022</p> <p>Генеральному директору ООО «Группа Альянс» Маханову Павлу Вадимовичу и всем заинтересованным лицам</p> <p>Информационное письмо</p> <p>Настоящим письмом подтверждаем: Товар «Пульсоксиметр CMS 50 DL с принадлежностями», Регистрационное удостоверение № РЗН 2020/9598 от 10 сентября 2020 года, без указания номера партии и с указанными на изделии датами производства: 10.2020, 12.2020, 15.12.2020, 06.07.2021, 07.2021, 10.2021, 11.2021, 02.2022 Произведен нашей компанией Контек Медикал Системс Ко., Лтд / Contec Medical Systems Co., Ltd (Китай) и официально поставлен в адрес ООО «Группа Альянс» Российская Федерация</p> <p>Печать Подпись уполномоченного лица</p>	<p>Letter. No. From 06/28/2022 To General Director of Alliance Group LLC Makhanov Pavel Vadimovich and all interested parties</p> <p>Information letter</p> <p>We hereby confirm: The product "Pulse oximeter CMS 50 DL with accessories", Registration certificate No. RZN 2020/9598 dated September 10, 2020, without indicating the LOT number and with production dates indicated on the product: 10.2020, 12.2020, 15.12.2020, 06.07.2021, 07.2021, 10.2021, 11.2021, 02.2022 Produced by our company Contec Medical Systems Co., Ltd (China) and officially supplied to Alliance Group LLC Russian Federation</p>  <p><i>Peter</i></p>
--	--